

Esta es la historia del joven que se enamoró de la muerte.

Autor: Ivo Matamoros

Iván era un joven de 25 años de edad el cual una tarde fría de abril sufre un terrible accidente automovilístico. Al ser una persona sin familiares cercanos con vida se mantuvo hospitalizado solo y sin visita alguna.

Los médicos impresionados le dijeron a Iván que tuvo suerte de salir con vida debido a la gravedad del accidente, pero que debían ser honestos con él e informarle que está en estado crítico, por ende, en cualquier momento podría dejar este mundo.

Iván guarda silencio y aunque estaba insatisfecho de todas formas agradece por la honestidad de los médicos.

Ya caída la madrugada, Iván despierta acelerado y cuando logra calmar su respiración gira la mirada para encontrarse sorprendentemente con una mujer que él vio en el accidente, era una mujer de facciones bellas, piel blanca como la nieve y el cabello negro como la noche más oscura. Esta mujer desconocida se acerca lentamente hacia Iván que sollozando y con lágrimas en los ojos le dice:

-Aun recuerdo el día que apareciste en el funeral de mis padres, me enamoré a primera vista de tí, desde entonces no eh podido olvidarte, te busqué por cada rincón de este mundo, quien diría que el destino nos reuniría hoy en este lugar.

La mujer impresionada por la declaración de amor de Iván, lo toma por el rostro para luego besarlo lento y apasionadamente, Iván se levanta de la camilla, toma de la mano a la mujer para luego salir del hospital junto a ella. (hora, 3:33am).

Fin.

